

"Architektur und Farbe"

Im Rahmen der Ausstellung "Colors - Aspekte der Monochromie" findet in der Eurac ein prominentes Gespräch statt. Eurac-Architekt Klaus Kada, Akademiepräsident Werner Stuflesser und Künstler Manfred Alois Mayr diskutieren ihre Standpunkte und Visionen zum Thema "Architektur und Farbe". Anlass ist die Ausdehnung des untersuchten Bereichs auf Kunstwerke, die in bereits bestehende Architekturen integriert sind. Dadurch ergeben sich interessante Möglichkeiten der Analyse der Monochromie mit aufschlussreichen Einblicken in die heutige Situation. Die Diskussion findet am morgigen Donnerstag (19 Uhr) statt.